## Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 17.3.2015

# Frage 1: Über welchen/welche Anbieter werden die Kommunikationsmittel der Stadtverwaltung betrieben?

#### Antwort:

Die Telefonfestanschlüsse der Verwaltung werden über die "Telekom Deutschland GmbH" betrieben. Die mobilen Anschlüsse laufen vorwiegend über den Anbieter "E-Plus".

## Frage 2: Ist eine Flat für Telefon und Internet vorhanden oder nach welchen Modalitäten wird abgerechnet?

#### Antwort:

Es wurde bei der "Telekom Deutschland GmbH" der für Geschäftskunden geltende Sondertarif "Business Call" für die Festnetzverbindung abgeschlossen. Des Weiteren wird hierüber ein Least – Cost – Routing genutzt.

Für die mobilen Anschlüsse wurden je nach Nutzung entsprechende Flats gebucht.

Die Internetverbindungen im Rathaus erfolgen über den Dienstleister "regio iT" im Rahmen einer sog. "Bandbreitenflat".

### Frage 3: Welche Kosten fallen durchschnittlich pro Monat an?

### **Antwort:**

Für den Bereich Verwaltung betragen die durchschnittlichen Festnetzkosten ca. 1.300,- EUR im Monat.

Die Kosten für alle mobilen Verträge belaufen sich auf insgesamt ca. 330,- EUR im Monat.

Für die Internet – Bandbreitenflat belaufen sich die Kosten, unter Berücksichtigung aller Leistungen im Rahmen des Datenschutzes und der IT – Sicherheit, auf 833,- Euro pro Monat für alle PC's.